



EL CABALLITO

Golpe a los sindicatos que despojan en el Edomex

:::: Nos platican que este lunes un juez determinó que **Hugo Francisco**, dirigente del grupo social



ESPECIAL

**Hugo
Francisco**

Gestión y Organización Popular *Emiliano Zapata* (GOPEZ), se quedará en prisión preventiva acusado del delito de extorsión en Ecatepec. Desde la entidad mexiquense nos dicen que se trata de un golpe fuerte a estos grupos que invaden predios y con violencia se los quedan, y tan es así que la audiencia se realizó en juzgados de Tenango del Valle, es decir, casi del otro

lado del estado. Y también nos recuerdan que Hugo Francisco fue coordinador de jueces conciliadores del ayuntamiento de Ecatepec durante la gestión del exmorenista **Fernando Vilchis**.

FGJ en alerta para recibir denuncias por elección judicial

:::: Nos platican que la fiscal capitalina, **Bertha Alcalde**, instruyó al personal de la institución pa-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Bertha
Alcalde**

ra que estén muy atentos el 1 de junio, día de la jornada de la elección judicial, para recibir denuncias. Pero, el acuerdo, nos dicen, no es para que sólo estén pendientes los integrantes de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, sino los trabajadores de Unidades Operativas y Administrativas, Agentes del Ministerio Público y hasta las fiscalías y coordina-

ciones generales para que estén atentos los días 31 de mayo y 1 de junio a fin de ayudar a los responsables de seguir los delitos electorales.



Daños colaterales por pleito en la UAEMéx

:::: El cierre prolongado de Ciudad Universitaria en Toluca ha dejado en evidencia que, más allá del conflicto académico o administrativo que lo originó, existe un severo impacto económico en la comunidad que rodea a la UAEMéx. Comerciantes formales e informales, desde papelerías hasta fondas, hoy operan apenas a 10% o 20% de su capacidad. Mientras las autoridades universitarias y estatales debaten en sus escritorios, decenas de familias enfrentan una crisis económica sin precedente, provocada por una decisión institucional que ignora su dimensión social. Resulta urgente que el problema se resuelva, pues de lo contrario el costo de esta crisis no sólo será académico, sino profundamente humano y económico.